

CD 08

## Les camarades de la Coordination Syndicale nous soutiennent

#Action #CD08



La CGT n'attend pas de cadeaux de Noel, juste qu'il fasse son job !

Le Président du Conseil Départemental, Noel Bourgeois porte plainte contre X pour un article paru sur le blog de nos collègues.

Cela ne doit pas être évident à comprendre de la part d'un politique, mais à la CGT il n'y a pas de X ? Quand tu attaques un de ses membres, tu attaques la CGT, car quoique ce soit qui soit dit ou fait, la CGT est un collectif.

Il est étonnant que vu le contexte, l'accumulation d'affaires inadmissibles pour notre Département, celui qui le représente, puisse jouer la victime et l'outragé !

N'importe quelle personne responsable jouerait profil bas, et tenterait tant bien que mal de sauver les meubles en prenant les bonnes décisions.

Parce là nous parlons de faits graves, portant au total sur des millions d'euros, et ce même sans tenir compte de la moralité !!!!

En tant que Président (et vive président au moment des faits ..) dire qu'il n'était pas au courant ne peux pas être vrai, surtout que les collègues du Département l'on très fortement dénoncé à l'époque, ne serait-ce que pour l'attribution du marché de viabilité hivernale qui avait soulevé l'incompréhension sur l'entreprise incriminée qui avait remporté le marché malgré le non-respect des exigences de l'appel d'offre. ( et nous n'abordons même pas les résultats !!!)

Viabilité Hivernale, sécurité routière, Regniowez, Arcavi, amnistie des absences, corbeau, hacker,, aéroport de Belval .... ne sont que quelques-unes des affaires qui entache notre Département et qui lui vaut régulièrement les « honneurs » de divers médias..

Ecoutez Monsieur Bourgeois, vu de l'extérieur ce n'est pas magnifique, alors de l'intérieur, nous comprenons la colère de nos collègues, il faut arrêter de croire que les sornettes se mangent sans faim.

Il est regrettable qu'au sein d'un Département, il soit reproché les mêmes dysfonctionnements qu'au plus haut des institutions de notre pays.

Malheureusement nous en voyons les résultats dans les urnes, le rejet des politiques permet à l'extrême de vivre au mieux.

La vertu politique est un non-sens disait Napoléon Bonaparte, malheureusement pas grand-chose n'est fait pour contredire son affirmation et ce à n'importe quel niveau !!

Les élus de ce Département, pourrait enfin décider de travailler ensemble pour le bien de celui-ci, mais pour cela il faut de la bonne volonté, ne vouloir en tirer aucun bénéfice et surtout avouer que d'innombrables « erreurs » ont été commises.

Dans le cas contraire, ils trouveront toujours la CGT sur leur chemin, et les tentatives malhabiles d'intimidations ne pourront que se retourner sur ceux qui les emploie.